

# Pesta Demokrasi Ditabuh Di SMPN 3 Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID](http://PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID)

Feb 2, 2023 - 21:59



*Pesta Demokrasi Ditabuh Di SMPN 3 Payakumbuh*

Payakumbuh --- Pesta Demokrasi tengah bergeliat di SMP Negeri 3 Payakumbuh, bukan karena pemilihan anggota legislatif dan eksekutif, namun karena adanya pemilihan ketua dan wakil ketua organisasi siswa intra sekolah (OSIS).

Pesta dan pameran proyek suara demokrasi pemilihan Ketua OSIS SMP Negeri 3 Payakumbuh periode 2022-2023 bersama KPU Payakumbuh digelar di sekolah setempat pada Kamis (2/3).

Acara tersebut dibuka secara resmi oleh Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda yang diwakili Staf Ahli Elvi Jaya, dan dihadiri oleh Kepala BBPMP Provinsi Sumbar Irsyad Sakti, Ketua KPU Payakumbuh Haidi Mursal, Kepala Dinas Pendidikan Kota Payakumbuh Dasril yang diwakili Kabid Dikdas Tavril Samry, serta Kepala SMP se Kota Payakumbuh.

Sahli Elfi Jaya menyampaikan apresiasi kepada majelis guru dan kepala sekolah, serta semangat siswa dalam melaksanakan kegiatan ini. Disebutkannya, pendidikan demokrasi penting diajarkan sejak dini, agar nantinya sumber daya manusia (SDM) di Kota Payakumbuh dapat menyambut pesta pemilihan umum dengan baik di masa depan.

"Kita berharap kegiatan ini dicontoh oleh SMP lainnya di Kota Payakumbuh. Segera laksanakan dan bekerja sama dengan KPU Kota Payakumbuh sebagai mitranya," tukuk Vijay, sapaan akrab Elvi Jaya.

Sementara itu, Kepala SMPN 3 Payakumbuh Isral mengatakan kegiatan ini sebagai ajang implementasi kurikulum merdeka dalam menjabarkan nilai-nilai demokrasi. Konsep pembelajaran demokrasi ini menjadi upaya menjadikan peserta didik memiliki karakter sesuai asas Pancasila.

"Pemilihan ketua Osis ini menjadi agenda Kedua proyek penguatan profil pelajar Pancasila (P5). Harapan kami nantinya dapat menjadi bekal untuk modal terjun bermasyarakat dalam bingkai kehidupan bernegara," ujarnya.

Isral berharap pemilihan secara langsung seperti ini dapat menumbuhkan sikap demokrasi sejak dini pada siswa-siswi dengan prinsip jujur dan adil. Dia juga berharap ketua dan wakil ketua OSIS yang terpilih dapat amanah menjaga nama baik sekolah kedepannya.

"Ada 5 pasang calon kadidat yang mengikuti pemilihan ketua dan wakil ketua OSIS di SMPN 3 Payakumbuh pada periode kali ini. Kami berharap kepada siapapun yang terpilih ataupun yang belum terpilih agar terus memberikan kontribusi bagi kemajuan dan nama baik sekolah," ulasnya.

Dari sisi Kepala KPU Kota Payakumbuh Haidi Mursal menyampaikan pihaknya mendukung kegiatan ini dengan memberikan bimbingan teknis kepada sekolah terkait proses pemungutan suara, penghitungan, hingga penetapan kandidat terpilih.

"Tahapan pemilihan ketua dan wakil ketua Osis ini tidak jauh berbeda dengan pemilu pada umumnya, intinya kita mengedukasi anak-anak bahwa pesta demokrasi itu seperti ini," pungkasnya. (Humas)